



**Anne FERRON**

Je suis mariée et ai trente ans de vie professionnelle en grande partie en milieu ecclésial. Je travaille aujourd'hui dans le secteur de l'édition.

La vie dans son épreuve et le désir d'intelligence de ma foi m'ont menée du droit – ma formation initiale - à la philosophie à laquelle j'ai été initiée avec bonheur à l'UCLy jusqu'au Master II.

L'objet de ma recherche, appuyée sur l'Écriture et les penseurs de la relation humaine - et matérialisée à ce jour par mon mémoire : *Le principe de la société close, substitut illusoire du Père* – demeure la nature du lien fraternel.